

## Nutzung



Der Zugang zu den Elektroautos im e-Carsharing ist durch ein modernes, kontaktloses Zugangskartensystem möglich. Der Nutzer öffnet die Fahrzeuge durch seine Kundenkarte die er bei der Anmeldung erhält und identifiziert sich durch Eingabe einer PIN im Fahrzeug als berechtigt.

Die e-Carsharing-Fahrzeuge von stadtmobil stehen an festen Standorten (am Bahnhof Waiblingen und in der Postplatzgarage) und müssen nach der Nutzung auch wieder dort hin zurückgebracht werden. Die e-Carsharing-Fahrzeuge müssen bei Rückgabe zwingend an die Elektroladesäulen an den Standorten angeschlossen werden, um für den nachfolgenden Nutzer eine ausreichende Batterieladung zu haben. Dafür steht im Fahrzeug ein Ladekabel zur Verfügung. Damit kann auch unterwegs an Ladesäulen der RWE und der EnBW mit Typ 2-Anschlüssen bei Bedarf nachgeladen werden.

Weitere Informationen:

<http://stuttgart.stadtmobil.de/privatkunden/vorteile/rund-um-die-uhr/>